## **CURRICULUM VITAE**

Nombre (s)	Apellido paterno	Apellido materno	
Marco Antonio	Hernández	Lara	

## FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Maestro en Derecho Fiscal, por la Universidad Humanitas, Colegio Superior de Ciencias Jurídicas. Titulado.

Diplomado en Impuestos, por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Diploma.

Lic. en Derecho por la Universidad Autónoma de México, Facultad de Estudios Superiores Acatlán. Titulado.

## TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Administrador Central de Apoyo Jurídico de Auditoría Fiscal Federal, de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal del Servicio de Administración Tributaria. En materia de Transparencia y Acceso a la Información, soy el Enlace Titular dentro del Comité de Transparencia de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal, desde enero de 2019.

Participación ante el Comité de Transparencia del Servicio de Administración Tributaria, así como elaborar alegatos, dar cumplimiento a las resoluciones recaídas a los recursos de revisión, elaborar oficios de confidencialidad y reserva con prueba de daños en el marco de la actuación de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información.

Comparecer ante el INAI para hacer valer los argumentos jurídicos que sustenten la necesidad de la clasificación de información.

Se da cumplimiento de forma trimestral y semestral a las obligaciones de transparencia previstas en el artículo 70 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, en específico a las relacionadas con la Estructura Orgánica, Directorio de servidores públicos, remuneración bruta y neta, viáticos e información curricular, respecto de TODOS los funcionarios públicos adscritos a la AGAFF;

Se reporta el índice de expedientes reservados al INAI,

Se brinda asistencia jurídica relacionada con temas de Transparencia a las unidades administrativas adscritas a la Administración General de Auditoría Fiscal Federal.

Fungir como enlace ante la Administración General de Evaluación, para los trabajos de revisión y fiscalización de las cuentas públicas.

Coadyuvar en la atención de supervisiones efectuadas a la Administración General de Auditoría Fiscal Federal por la Administración General de Evaluación y requerimientos de información.

Administrador de Apoyo Jurídico de Auditoría Fiscal Federal "2" de la Administración Central de Apoyo Jurídico de Auditoría Fiscal Federal de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal del Servicio de Administración

Tributaria. En materia de transparencia, apoyo en opinión de la Administración Central de Apoyo Jurídico de Auditoría Fiscal Federal, con comparecencias ante el INAI para desvirtuar observaciones, ampliar información y justificar actuación.

Administrador de Apoyo Legal de la Administración Central de Normatividad de la Administración General de Recaudación del Servicio de Administración Tributaria. Asistencia y apoyo jurídico a las unidades administrativas de la Administración General de Recaudación.

Atención a requerimientos de autoridades judiciales en materia de cumplimentación de sentencias de nulidad y de Juicio de Amparo contra leyes.

Emitir opinión jurídica en materia de control de obligaciones.

Emitir las Estrategias normativas y opinión jurídica en materia de Procedimiento Administrativo de Ejecución.

**Subadministrador de Apoyo Legal** de la Administración de Apoyo Legal de la Administración Central de Normatividad de la Administración General de Recaudación del Servicio de Administración Tributaria.

Supervisar la operación para la emisión de resoluciones a consultas formuladas por las unidades administrativas de la AGR en materia recaudatoria.

Elaborar los proyectos de resolución a solicitudes de revisión administrativa.

Elaborar los formatos necesarios para la operación recaudatoria.

**Jefe de Departamento** de la Administración Local de Recaudación de Naucalpan (actual Administración Desconcentrada de Recaudación de México "2"), de la Administración General de Recaudación del Servicio de Administración Tributaria.

Control en la emisión de los requerimientos de pago y embargo.

Control de bienes embargados y de remate de bienes.

Elaboración de proyectos de resoluciones en materia de Procedimiento Administrativo de Ejecución.

## DIPLOMADOS, CURSOS, TALLERES, PONENCIAS U OTROS (en orden descendente)

Se impartió Curso de Capacitación en materia de Reforma Fiscal 2022 a las unidades administrativas de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal y a las Entidades Federativas en su calidad de autoridades fiscales federales con base en el Convenio de Colaboración Administrativa.

Se impartió Curso de Capacitación en materia de Reforma Fiscal 2021 a las unidades administrativas de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal y a las Entidades

Federativas en su calidad de autoridades fiscales federales con base en el Convenio de Colaboración Administrativa.

Se impartió curso de capacitación a las unidades administrativas de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal en materia de Transparencia bajo el título "Solicitudes presentadas a través del INAI", septiembre de 2021.

Se impartió curso bajo el título "Procedimiento para atención de solicitudes de Órganos Revisores", dirigido a las unidades administrativas de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal. Octubre de 2021.

Se tomó curso en materia de Outsourcing con el título "Subcontratación Laboral, sus efectos fiscales de Seguridad Social y Laborales". Septiembre de 2020

Se tomó curso en materia de Reformas al Sistema de Pensiones (IMSS), noviembre de 2020.

Ponencia en materia Fiscal referente a la Teoría General Impositiva. Mayo 2019. Dirigido a las unidades administrativas de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la candidata/candidato. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales (nombre) sea tratado para las finalidades que se deriven de la presente Convocatorial Nombre y firma del titular:

Marco Antonio Hernandez Lara

	1 3		